



Transporte: Cómo puede su estudiante llegar a la escuela

El primer paso para que sus estudiantes reciban educación es llegar a la escuela. En las Escuelas Públicas de Portland hay varias opciones.

El autobús amarillo: ofrecemos el servicio de bus amarillo para los estudiantes en el pre-jardín de niños hasta el grado octavo. Hay criterios de distancia y seguridad para determinar quiénes pueden usarlo. Los estudiantes elegibles para usarlo no deben pagar.

El departamento de Transporte Estudiantil tiene una [herramienta web](#) para ayudar a las familias a determinar si sus estudiantes son elegibles para usar el autobús amarillo, y para saber dónde están las paradas del autobús. El departamento también mantiene un [horario del autobús](#) con horarios aproximados en los que el autobús debe llegar a cada parada. También hay un [horario para las rutas en caso de tiempo inclemente y de nieve](#).

Las familias de los estudiantes de pre-jardín de niños y del jardín de niños deben saber que hay una nueva regla de PPS que requiere que se recoja a estos estudiantes en las paradas, al final del día escolar y que estos estudiantes deban llevar, en sus mochilas, una tarjeta amarilla emitida por el distrito. [Lea más acerca de la regla](#).

Para los estudiantes de preparatoria: PPS no proporciona el servicio de autobús amarillo para los estudiantes de preparatoria. Sin embargo, el programa TriMet YouthPass les proporciona transporte gratis a los estudiantes de preparatoria, gracias a la asociación entre TriMet y PPS. Los estudiantes puede usar los buses y el tren gratis durante el año escolar al mostrar su identificación estudiantil. La información con respecto a las líneas de bus y trenes se encuentra en el [sitio web de TriMet](#).

O simplemente camine o pedalee: si vive lo suficientemente cerca al campus y las calles son seguras, los estudiantes pueden caminar o montar en bicicleta para ir a la escuela. Una cosa que lo debe hacer más seguro: la aprobación de la ley que [reduce el límite de velocidad](#) en las áreas residenciales, incluyendo las zonas escolares, a 20 mph.

Se acerca una buena manera de comenzar a caminar y montar en bicicleta. Este año el día internacional de caminar y rodar a la escuela es el miércoles 10 de octubre. Las escuelas pueden ordenar premios de participación por medio de la [Oficina de Transporte de Portland](#). Para ver cómo fue este día el año pasado, vea un [video del evento del 2017](#).